

Neuer Richter beim Bundesfinanzhof

Mit Wirkung vom heutigen 1. September 2016 ist der Richter am Finanzgericht Dr. Friedrich Loschelder vom Bundespräsidenten zum Richter am Bundesfinanzhof ernannt worden.

Herr Dr. Loschelder begann seine berufliche Laufbahn nach dem Studium der Rechtswissenschaften an den Universitäten Passau und Edinburgh im August 1999 in der Finanzverwaltung des Landes Nordrhein-Westfalen. Im Februar 2001 wechselte er als Richter in die Finanzgerichtsbarkeit und war zunächst beim Finanzgericht Köln und ab 2006 beim Finanzgericht Hamburg tätig. Mit der jetzigen Ernennung zum Richter am Bundesfinanzhof kehrt Herr Dr. Loschelder an die Wirkungsstätte zurück, die er in den Jahren 2002 bis 2006 bereits als wissenschaftlicher Mitarbeiter kennen gelernt hatte. Das Präsidium des Bundesfinanzhofs hat ihn dem VII. Senat zugewiesen, der neben Zoll- und Marktordnungsrecht in größerem Umfang mit dem Haftungs- und Vollstreckungsrecht sowie dem allgemeinen Recht der Abgabenordnung und dem Steuerberatungsrecht befasst ist.

Pressekontakt:

Pressestelle Bundesfinanzhof
Telefon: 089/9231-400
E-Mail: pressestelle@bfh.bund.de

Unternehmen

Bundesfinanzhof
Ismaninger Straße 109
81675 München

Internet: www.bundesfinanzhof.de